

c.t.m. startet neue Homepage

Pünktlich zum zehnjährigen Jubiläum im August präsentiert sich c.t.m. Systemtechnik & Consulting nun mit einem neuen Firmenlogo und neuer Internetseite. Dort können sich Kunden einen Eindruck über das Dienstleistungsportfolio verschaffen. Inhaber Stephan Bach bietet von Computer-, Netzwerk- bis zu komplettem EDV-Outsourcing alles aus einer Hand. Gegründet hatte Bach sein Unternehmen 1996 in Schwerte. Es wuchs stetig, so dass der Computerspezialist mehr Platz brauchte. Den

fand er vor einem Jahr in Unna in der Vaersthausener Straße. Bach berät insbesondere mittelständische Unternehmen. Wenn die Technik streikt, bietet c.t.m. einen Reparatur-Notdienst an.

Stephan Bach feierte im August mit seinem Computer-Dienstleistungsunternehmen c.t.m. zehnten Geburtstag.

Foto: Wilberg

